

ひまわり日記

No. 5

H28.6.30

船橋夏見特別支援学校
校長 小室 いづみ

～学校という場所は、とてもステキなところですよ。登校してきた生徒たちの元気な声が校内にひびき、先生方の生徒たちへの声かけが聞こえ、そよぐ風や鳥のさえずりが聞こえてきます。そんなステキな学校の校内の様子や校長として私の考えを、折々にお伝えしたく、この日記を始めます。ご覧いただき、励ましやご意見をいただければ、幸いです。～

6月22日(木)・23日(金) 二日間出張で全国特別支援学校長会の研究協議会に参加してきました。校長としての勉強です。全国の特別支援学校の様子、文部科学省の動向、国の政策等を勉強してきました。会場は東京のオリンピック青少年センター。千葉県からも多くの校長が参加していました。私が参加した分科会では、前任の飯森校長先生(現・野田特別支援学校長)が司会進行を務めていらっしゃいました。



東京オリンピックとパラリンピックを控え、障害者スポーツを盛んにしたい動きが強くなっています。「ボッチャ甲子園」が今年初めて東京で開催されます。『本校でも参加申し込みを取りまとめていたっけ…。』と考えていたら、何だか学校に戻りたくなった瞬間でした。

* // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // *

6月27日(月)・28日(火) 二日間、授業参観でした。校長の私は、先週の出張で溜まった山のような書類を片付けるのに追われていましたが、多くの保護者の方が授業参観にお出で頂いていました。様々な形で保護者の方にお出で頂くこと、保護者の方には大変だとは思いますが、学校にとってありがたいことです。



先週、ふなばし旭子ども園の園児たちが播いてくれたひまわりが、もう芽を出していました。園児の皆さんのパワーが籠められているかのようです。本校生徒が播いたひまわりも各教室で発芽し、これから順番にキャノピー前に移植していくそうです。楽しみです。

* // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // // *

6月29日(水) 本日は本校の「開かれた学校づくり委員会」第1回が行われました。新しく委員長として聖徳大学の腰川準教授を、委員として今年船橋啓明高等学校に着任された齊田校長先生を迎え、12名で構成されています。御都合で2名の欠席がありましたが、校長からの学校説明の後、校内見学と授業参観、協議を行いました。校内見学では今年から使用を始める調理室も見てください、生徒の車いすに合わせて調理台が電動で上下する様子に感心していらっしゃいました。協議では災害時の校内備蓄や避難所の設営について質問があり、熱心な意見交換が行われました。予定した時間は、あっという間でした。その後、御希望のあったお二人には、給食を試食していただきました。「開かれた学校づくり委員会」は、今回を含めて全三回です。良い学校づくりのため、忌憚のない御意見をよろしくお願いたします。



本日と明日は、高等部2年の宿泊学習です。団長で引率した鈴木教頭から、様子を伝える写真がたくさん届いています。次号は、その特集です。